

Dienstag, 23. Mai 2023, Werra Rundschau / Lokales

Wagner verlässt Ortsbeirat

Der 74-Jährige gehörte dem Gremium mehr als 30 Jahre an



Verabschiedung: Helmut Wagner (vierter von links) wird von Marcel Kluge, Michael Friemel, Bürgermeister Gerhold Brill, Marina Wurdinger, Christian Menthe und Falk Greising verabschiedet.

Foto: gemeinde meinhard

In der letzten Sitzung des Ortsbeirates Grebendorf hat nun der Ortsbeirat Grebendorf sein langjähriges Mitglied Helmut Wagner verabschiedet. Der 74-Jährige war seit 1981 Mitglied des Ortsbeirates und hat sich für die Belange seines Ortsteile über fast 30 Jahre eingesetzt. Darüber hinaus war Helmut Wagner 40 Jahre in der Gemeindevertretung. Helmut Wagner ist seit Januar nun im Gemeindevorstand der Gemeinde Meinhard und musste daher sein Mandat im Ortsbeirat und in der Gemeindevertretung niederlegen.

Helmut Wagner ist ein Grebendorfer Urgestein, unterstrich Bürgermeister Gerhold Brill in seiner Laudatio zur Verabschiedung. Als Lehrer an der Meinhard-Schule hat er unseren Kindern das Laufen zum Lernen beigebracht. Die Kinder haben Helmut geliebt. Als passionierter Landwirt hat er bei den Kindern immer die Brücke zwischen Theorie und Praxis geschlagen. Aber Helmut Wagner war nicht nur kommunalpolitisch und als Pädagoge gefragt und erfolgreich. Sein Engagement im Meinharder Trompetencorps, im Sportverein und bei der Feuerwehr Grebendorf, bei der Waldgemeinschaft und Jagd-

genossenschaft und beim Heimatverein sind bezeichnend für sein Wirken. Ortsvorsteher Christian Menthe überreichte an Helmut Wagner einen Gutschein zur Verabschiedung, damit er es sich mit seiner Frau Dagmar, die ihn oft entbehren musste, mal gut gehen lassen kann. red/salz